



Seit Juni gibt es auf Radio Zusa, dem Sender für Heide, Elbmarsch und Wendland, das Motorradfahrer Magazin „Rastenschleifer“. In den Sendungen werden unter der Regie von O.Jansen und J.Aldag unter anderem Treffetermine und Schraubertipps bekannt gegeben sowie über aktuelle Themen berichtet. Hin und wieder ist geplant, Gäste ins Studio zu holen. Bei der nächsten Sen-

dung am 2. August werden die Jungs voraussichtlich den Präsi des MC Brenner 83 aus Vinstedt zu Gast haben, der über den Cluballtag, die Clubgeschichte und sicher etwas zum bevorstehenden Motortradtreffen erzählen wird. Die Sendung wird alle 14 Tage mittwochs von 19 bis 20 Uhr ausgestrahlt. Infos unter [www.zusa.de](http://www.zusa.de) und [www.rastenschleifer.net](http://www.rastenschleifer.net).

So